

うんご村たより

187号
令和3年10月31日



誰かの力になりたい
つて、いる人がいたら手を貸して
たい、助けたい”といふ気持
ちは”他者と関わって生きた
い”誰もが本来持っている美し
い心大人世代は、家庭で、学校
で、地域社会などの場で、若
い人たちの「あら探し」をする
さをなくして、彼らがさり
きな人のではなくて、彼らが優し
く發揮する温かさや優しさを
を発見していくことに関心
それを褒め、認めで、一ありが精
それを発見したときには、精
と一とくう。”と言おうでは
ありませ

東の山の紅葉は見事な絵画となり私たちに秋のしさを見せてくれます。りんごも赤く色づき、美味しそうに実つており、七月には水色や青色に鮮やかに咲いております。季節外れの紫陽花が赤紫色に咲いています。下がりとても寒い日が続きました。そんな中、ここの蝶々が紫陽花の周りを飛んでいました。秋空にはトンボが軽やかに飛んでいたそうですが、たくさん飛んでいましたが、それはとても印象的だったと職員からお話をあだなりました。

施設長 和賀典子

香棟のたより



落ち葉拾い



10月31日号

10月から新しく入居された鎌田知子さん



りんご村の
収穫祭



りんご村の
りんごです



懐かしいおはじき遊び

花棟のたより

10月31日号



りんごの重さ当てゲーム
1位の佐藤長一郎さん！400gのリンゴを見事当てました！



りんご皮向き大会 花棟の優勝者の佐藤寅さん！
88.5メートル 最高記録です！！！



花棟の収穫祭



秋晴れの日、散歩
に出かけました。



りんご村のバラの花
を地域に届けました